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Comuolcrito n. 206 del 06.05.2010 
La quinta commissione consiliare impegnata per la costituzione del palo fiedstico 
unico provinciale 

La Provincia non ha  unc ci ah d'idea di creme un polo fidstico unico pviaciale. Ipotesi 
ribadita nel corso di ma riunione della quinta coMMissione pvinciale presieduta dal 
wigiiere Salvatore M a n W  e che ha registrato la partecipazione dell'assessore alio 
Sviluppo Economico Enzo Cavallo, del direttore deila Fiera Emaia di Vittoria Angelo 
Fraschdh, dei componenti della commissione I m o  Abbate, Rosario Burgio, Giuseppe 
Colandmio, Salvatore Criscione e del capogruppo Pd Fabio Nicosia 
"Abbiamo fatta chiarezza intanto su un punto, owero che la reahanone del polo fieristiw 
a Vittoria è cosa ben diversa dalla fiera Ernia - dichiara il presidente Saivame Manàarà - e 
che proprio nei giorni scorsi la Commissione "Attiviià Produttive" ha espresso parere 
favorevole sulla proposta &ii'amraiaistraaone di deliberare un mnhbuto ordinario di 13 
mila euro per la fim Emaia. Per quanto concerne il polo fieristico si sta Iavorando invece 
per rendere effettiva l'intenzione di dare dia  provincia di Ragusa un polo che possa 
rilsnciare 1s prduzione l d e  rendendo possibile 1s preswza dei prodottì ibli sia sul piano 
nazionale quanto i n t a m z i d e n .  
Dispmibilits alia costituzione del polo fieristico da parte dell'assessore Cavalio. "E' vero 
che da quiche amo si parh di polo fieristico unico provinciale - afferma l'assessore 
Cavallo - ma t almttmm vero che al momento non C'& alcuna decisione denuitiva NeUe 
more di una decisione, dopo che per anni le risorse appostate sono rimaste inualizzate, non 
pub e non deve creare scalpore il fritto che le somme siano state destinate per altri scopi 
defhti, fenno restmdo che quando il Consiglio provinciale decide& di aderire ad un unico 
polo fieristico non manchd l'impegno a stanziare le risme necessarie che non dovranno 
essere certamente cifre simboliche". 
Dal canto suo il dinmre dell'Emaia, Angelo Fraschih ha auspictrtu che l'Ente Provincia 
collabori faiiivunente per l'istituzione del p d o  fieristico in m'ottica di pKna 
cohbomione con gli altri enti e c m  la fiera Emaia. 
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Oggetto: Consiglio Provinciale, consegnate le borse di studio ai figli delle vittime del 
Iavoro 

Ail'inizio della seduta ud im del Consiglio provinciale, presieduto da Giovanni Occhipinti, 
si & svolta k cerimonia di consegna dieci borse di studio di 1.500 euro ciascuna ad 
altrettanti studenti, figli deile vittime del lavoro in provincia di R a p a .  I contributi allo 
stuàio, consegnm nelle mani dei giovani orfani da vari consiglieri pvinaali, sono la 
conclusione di una delibera approvata 10 scorso anno dal Consiglio che ha istituito, con un 
bando, le h e  di studio anche d o  scopo di promuovere h sicurezza nei luoghi di lavoro. 
I giovani che hsnno ricevuto le borse di studio sono, in ordine di pdwtoria: Roberta 
Tumino, Maria Téresa SUnna, Ad~imo Giimeri, h i d e  huretta, Ivana Caccamo, Rosario 
Dist&moI Ivan Linguanti, Michelmgeh Mollarne, Ambra MQ& e Massimo Sciortino. 
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VETRINA DELLE PROOU210NI. Sollecito dalla competente commissione I ...........-.............-..~...............-..-..,,, ,...........,,...,,.,....,.... 

~a Provincia pensa ancora 
al Polo fieristico unico 
ma mancano atti concreti 

Polo fieristico unico provin- 
ciale: la Provincia regionale non 
ha rinunciata all'idea di crearlo. 
Ipotesi ribadita nel corsa di una 
riunianedellaquinta commissio- 
ne provincida, presieduta dal 
consigliere Salvatore M a n d a ,  e 
che ha registrato la partecipazio- 
ne dell'assessore aUo Sviluppo 
Economico Enzo Cavallo. del di- 
rettore della Fiera Emaia di Vitto- 
ria Angelo Fraschilla, dei campo- 
nenti del la commissione Ignazio 
Abbate. Rosario Burgio, Giusep- 
pe Colandonio, Salvatore Criscio- 
ne e del capogmppo Pd Fabio Ni- 
cosia. "Abbiamo fatto chiarezza 
intanto su un punto, owero che 
la reakmionedel palo fierktlco 
avittoria è casa ben diversa dalla 
6era Ernaia - dichiara il presiden- 
te Safvatore Mandarh - e  che pm- 
prin nei giorni scorsi la Comrnis- 
sione Attivita Produttive ha 

espressa parere favorevole sulla 
proprisra dell'amministrazione 
di deiiberare Un contribuio ordi- 
nario di 13 d a  euro per h fiera 
Emaia. Perquanto carrcernttil po- 
io fieristico si sta lavorando inve- 
ce perrendereeffertival'intenzio- 
ne di dare d a  provincia di Ragu- 
sa un polo che possa rilanciare la 
produzione !male rendendo pos- 
sibile la presenza dei prodoni ibli 
sia sul piana nazionale quan ta in- 
ternazionale". 

Disponibilith alla costituzione 
del polo fieristico da parie deil'as- 
sessore Cavallo. "E' vero che da 
qualche anno si paria di polo fieri- 
stico unico provinciale - afferma 
I'assessore Cavallo - ma è ahret- 
tanto vera che al momento non 
c'è alcuna decisione definitiva. 
Nelle mare di una decisione, do- 
po che per annile risorse apposta- 
re sono rimaste inutilizzate, non 

può e non deve creare scalpore il 
fattoche lesommesiano statede- 
stinate per altri scopi definiti, fer- 
mo restando che quanda ii (30nsi- 
@io provinciale decidefi di aderi- 
re ad un unico polo fienstico non 
mancherà l'impegna a stanziare 
le ricorse necessarie che non do- 
vranno essere certamente cifre 
simboliche". Dal canto suo il di- 
rettore deIl1Emaia, Angelo Fra- 
schilla, ha auspicato che la Provin- 
cia collabori per l'istituzione dei 
polo fierisrico in un'ottica di pie- 
nacollaborazionecon gli altri en- 
ti e con la fiera Emaia. ~ G N * ]  
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di studio 
Un gesto concreto verso le fa- 
miglie delle vittime sul lavo- 
ro. Ail'inizio della seduta di 
ieri del consiglio provinciale, 
sono stare consegnate dieci 
borse di studio, di 1.500 euro 
ciascuna, ad almrtanti stu- 
denti, figii delle v i b e  del 
lavoro in provincia di Ragu- 
sa. I conmbuti allo studio, 
cmsegnaa nelle mani dei 
giovani orfani da vari consi- 
glieri provinciali, sono la 
condusione di una delibera 
approvata io scorso anno dal 
Consiglio che ha isumito, 
cvn un bando, le borse di stu- 
dio anche allo scopo di pro- 
muovere la sicurezza nei luo- 
ghi di lavoro. 

I giovani che hanno ticz- 
vuto le borse di studio sono, 
in ordine di graduatona: Ro- 
berta Tumino, Maria Teresa 
Sonna, Adriano Gurrieri, Loi- 
de Lauretta, [vana Caccamo, 
Rosario Distefano, Ivan Lin- 
guanti, Michelangelo Molla- 
me, Arnbra Morrnina e Massi- 
mo Sciortino. * 

Ritaglio stampa ad usci esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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PRDVIMCIA. Presentato ieri, sar i  aperto tre volte la settimana 
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Sportello per i disabili 
Informazioni e consigli 

m i +  È stato presentato dal pre- 
sidente Franco Antaci e dali'as- 
cessore alle Politiche Sociali 
Piero Mandarà un progetto arn- 
biziosri, unico nel suo genere. 
Si trattadello "Sportello Disabi- 
iità". Era presente anche il con- 
sigliere Ignaio Nicosia. 

Si parte già dalla prossima 
settimana con uno sportello 
operativo per Begiorni lasetti- 
manaconlapresenza di opera- 
tori speciahzati Tutto nasce 
dalla necessità di istituire una 
rete tra istituzioni ed associa- 
zioni che si occupasto della te- 
matica, al fme di collegare ed 
integrare interventi spesso di- delle scelte operate, tenendo to gli organi Istituzionali per ia 
sarticolati fra di loro. presente anche la razionalizza- sensibilità dirnoseata nei con- 
h "sportello disabilità" ri- zione deUe risorse economi- fronti della disabilità, spiegan- 

sponderà operativamente alle che disponibili. "Altxi progetti do tecnicamente come funzio- 
esigenze emergenti dal territo- c t m d  per partire - ha aggiun- nerà il servizio e gli strumenti 
io, dalle btituzirini, dalle farni- to l'assessore-. Ci stimo muo- che verranno utilizzati. I desti- 
$e e dai disabili stessi. cui te- vendo a 3 M  gradi, attenzionan- natari del progetto saranno gli 
mi legati. al mondo deI lavoro, do tutte le tematiche, daila fa- Enti pubblici, i disabili e le or- 
cieiia scuola ed d e  barriere ar- rniglia, d e  pari opportunità, ai ganizzazioni del terza nsetto- 
chitettoniche. Per il presiderì- problemi legati d a  violenza re. "Fra le altrecose - ha spiega- 
te Franco hroci è un'inkiati- s d e  donne, passando per gli to la dottoressa Fontana - e 
va innovativa e utilissima per il anziani". operativoun sitaweb, dovepo- 
sociale. L'assessore Piero Man- Sabina Fontana, coordina- tersi collegare per avere deaa- 
darà ha sortotheato la bontà rncedel progerto, haringrazia- gli e informazioni". YGN-) 
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«Serve una linea comuiiea : 
1 Rag-. Incontro nella sede deli'Udc per un bilancio sulle varie ipotesi emerse sul Parco degli Iblei 

Tante le scuole di pensiem che, sul Par- 
co degii iblei.sulle ipotesi di penrnetra- 
zione, hanno dmo la loro. anddndo ad 
ingrossare da un lato le fila del partito 
del no.dall'alm quell~ dei partito del si. 
Per cercare di vederci chiaro in questa 
situazione, anche alla luce della discus- 
sione che, pmpria in ordine a questo 
argomento. sarà affrontata dal Consiglio 
prwinciate, iI partitodell'Udc ha voluto 
riunirsi presso la pmpna sede di piazza 
del Popoio nel tentativo di macaare un 
primo bilancio sulle varie ipotesi che 
sono sin qui emerse. * E  nmsariom- 
vare una linea di pensiero comune al- 
l'interno del gruppo, per quesm abbia- 
mo sentito la necessità di riunirci": è 
quanto ha spiegam Pinucao Lavima, se- 
gmario provinciale dell'lldc, nel cono 
dell'incrintro tenutosi nella sede del 

parnto nel capoluogo ibleo. "In vista 
dell'importante Consiglio provinc~ale, 
che tratterà la delicata questione dell'i- 
aituendo parco. i l  confronto è servito a 
fare i1 punto. alla luce anche degli ultimi 
inconrri tenutisi a Siratnisa e a Palermo 
e per nbadire la p s ~ z i o n e  politica del 
pamto sull'argornent~". 

Tutri gli esponenti dell'lldc concorda- 
no sul hno che si possa predisporre 
uni penmetrazione che non penalizzi 
I'artività produttiva del temtorio ibleo. 
ta porzione del territorio da vincolare 
potrebbe essere quella al di sopra dei 
600 metn di altitudine, quindi verosi- 
milmente l'altopiano che va da Giarra- 
tana e Monterosso verm Monte bura. 
lasciando libere le coste ed il territorio a 
valle. Iwmma,  in questo senso I'Udc ha 
quasi sposato in roto I'idea lanciata, nel- 

le scorse ore, dall'assessore prwinc~ale . 
al Territorio e ambiente, Salvo Mallia. 
Una idea che, chiaramente, merita di 

I essere approfondita. anche per com- , 
prendere se la stessa potrà trovare il , 
conforto degli organi regionali e natiri- 1 

nali di controllo. Anche iese la stessa p- 
trebbe rappresentare un punto di par- 
tenza rispetto ai tanti passi in avant~ 
ancora da compiere. 'A tal propositn - 
aveva detto pmprio Mallia -vorrei rin- 
novare la disponibilità del hosm ente e 
degli uffici provinciali ad accogliere le , 
varie proposte da sottopone al tavolo 
tecnico regonale. t n o s m  intentogiun- 
gere ad una propasta che sia reaimente 
condivisa da nim il territorio. La Pro- 
vincia finora ha assolto e continuerà ad , 

assolvere al proprio ruolon. 
t. L. 

Ritaglio stampa ad uso escIusivo del destinatario. non riproducibile. 
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Provincia Il cansiglta ha esaminato la bona prodotta dall'assessore Salvo Mallia suggerendo anche alcune integrarioni che meritano attenzione 

Parco, chiesta una proroga di sei mesi 
Provocazione di Tumino (Pd): 4 1  governo modifichi la legge escludendo Ragusa dalle aree da tutelare,) 

.- 

provinciale sono emerse delle 
Akssandm Bonglorno proposte che sicuramente inte- 
Almi sei mesi di tempo per pro- grano questa bozza. La prima, 
pbrre una perimetrazione piii sponsorizzata dai consiglieri 
precisa dell'area della provincia Gianni Iacono IIdv] e Salvatoje 
da destinare a parco degli Iblei. Mandarh (Forza Italia) mira a 
I1 consigiio provinciale ieri si è includere anche le cave che sti- 
riappropriato della funzione di no una delle caratteristiche pe- 
indirizzo, impegnandosi a no- culiari del territorio e nessuna 
vare soluzioni in grado di cor- delle quali, per ovvi morivi, si 
reggere le posizioni più estre- può trovare al di sopra dei 600 
mistiche e a calare il parco in metri d'dtudine. L'ipotesi di pe- 
un'area di grande efferscenza rimetrazione portata in consi- 
economica. glio, inolme, comprende soprat- 

L'assessore Salvo Mallia ha mtto terreni del demanio fore- 
illustrato la bozza di perimetra- stale, oggetto di rimboschirnen- I delle +(anche eco- tutte le mucche di razza bruna O 

zione studiata nei giorni smrsi, to con essenze non autoctow 
' no,ichel legate al frisona. 

ali'interno di un tavolo di lavo- (come il pino svedese) mentre p,,,,L Forza e mirano 
ro che ha ,messo insieme le rap- esdude, ad esempio, cambeti, , ncerwe soluzioni in grado di 
presentanze istituzionali, il oliveti, rnandorleti che sono gli f, ,,,,re il parco e le 
mondo produmvo, alcune real- arbusti che di più caretterizza- economidie, psizio- 
ta culturali. La proposta emer- no le nostre campagne. ni più articolate si ritrovano in 
sa, come t noto, prevede un Si tratta di elementi che po- Sinistra e f i b e ~  li consiglieri 
drastico ridimensionamento uanno essere meglio approfon- Giuseppe Mustile e Ignazio 
dell'area da adibire a parco. Nei diti se, come gih richiesto anche si esattamente agli 

i fatti, individua so10 Ie porzioni dal consiglio provinciale di Si- antipodi), 
, di territorio olme i 600 mem racusa, il ministero deU'Arn- I, q,,,,, scenario i se, 
' d'altitudine. Il parco sarebbe, in biente concederà una proroga di ulteriore 

questo modo, limitato alle pen- di sei mesi per mettere a punto 
! dici del monte lauro e, in parti- la proposta del parca. potrebbero dawero giovare, a 
: colare, a territori che si trovano Un'altra ipotesi, forse provo- condizione si metta la poli- 
' nei comuni di Giarratana e catoria [manontroppo), &stata ti, d d a  popolazio. 

Monterosso (nella mappa che messa in campo dal consigliere ,, ,g,,,,, e che di. 
riproduciamo sono solo le aree Alessandro Tumino (Pd) che ha a rimettere i n  gioco le 
in verde). S i  tratta di 14 mila et- chiesto di impegnare il governo proprio idee davanti a interessi 
tari, conmo i circa 80 mila a una modifica deUa legge che generali, 
doipotesi  aI vaglio deUa Re- istituisce il parco, escludendo la fimane comunque diaro 
gione [i confini di quesr'ma so- provincia di Ragusa dalle aree he da R~~~~~ pod partire so- 
no compresi, nella mappa, da porre sorto tutela. Si tratta di 1, .., p,,posta di perimetra- 
d'interno deiia zona delimita- un'ipotesi eseema ma che ap- zio,,e le scelte definitive 
ta in rosso). Pare più coerente ns~emo a tan- ,,,,,,,mio di un c~mitata-ta-  

Nella seduta del consiglio te altre che si sono ascoltate in nico-scicntifico e nguarderan- 
m no anche Ie province di Siracu- 

sa e Catania, entro i cui confini 
si estende il parco degli Iblei. 
Dopo la perirnetrazione, an- 

questi giorni e che mirano, nei dranno anche regolamentare le 
fatti, a svuotare di ogni conte- attività possibili all'intemo del- 
nuto il parco. le aree protme. Non bisogna. 

Politicamente, appare abba- infam, dimenticare che in altri 
stanza delineata solo la posizio- parchi nazionali (Abruzzo. 
ne deli'Udc, espressa in aula da1 Stelvio) e stato possibile crea- 
capogruppo Bartdo Ficili, dopo re anche piste da sci e impianti 
&e gli organismi dirigenti del di risalita (e in montagna non 
partito erano tornati a confron- c'è nulla di più impattante) e,  
tarci sull'argomento, che guar- per questo motivo, appaiono 

difficili da giustificare i timori 

,,, diffidenza all'istinizione di chi a f f e d a  che in prowncia 
del parco. Dall'alrro Pd, di Ragusa si potranno allevare 

Italia dei valori e Pdl sicilia so- solo vacche di razza modicano 
no, invece, conving ascenon e bisognerà portare al macello 

m 
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TURiSMO 
-.. . . . . . . . . . - - - I . .* .  . . I . . . . . , .  

C'è l'accordo 
per aprire . . 
le chiese 
e i musei 

ci+ un accordo addiritm- m 

raa quattro - perl'aperturadel- 
]e~hieseedeiMuseia~odica 
nei giorni festivi. ~~~~i~~ di una 
 tratta^,, ,-he dura ormai dai 
giorni immediatamente suc- 
cessivi dia Pasqua è contenu- 
to in due protocolli di intesa 
che verranno sottoscritti dai 
Comne di Modica, d d a  Pro- 
vinciaregionde diRawsa, dal- 
la curia e ddle cooperat jve 

che gestiscono il persode ad- 
detro ai servizi turistici. 

ieri mattina cono dunque fi- 
nalmente riusciti ad incontrar- 
ci tutti insieme, co~oro =hehan- 
no la responsabilità semplice 
di far sj che i mristi i n  a 
ci di^^ non si trovino di hon- 
te da porta chiusa di San Pie- 

o di San ~ i ~ ~ g i ~ -  11 
protocollo di intesa definisce 
proprio i giorni e la fascia ora- 
ria di apertura delle chicse: 
con i l  sostegno della Provincia 
Regionale [e Chiese di San Pie- 
tro, San Giorgio, Carmine e 

Santa Maria rimarranno aper- 
te dal lunedi alla domenicadal- 
le 9.30 alle 19.00. Il secondo 
pr0t0~0110 di inte~2irigLlarda 
l'apertura dei siti musedi e del- 
I'ufficio turistico, che awerrà 
dal martedì alla domenica, 
compresi i festivi, dalle 9 alle 
13 e dalle 16 alle 19. 
"In pochi minuti abbiamo 

~ ~ S C U S S O  e raggiunto un'intesa 
s ~ f k  C O S ~  dafare-hannocom- 
mentato ail'unisono il Sindaco 
htonello Buscema, il vice pre- 
sidente della Provincia Mom- 
mo Carpentieri eilvicario fora- 
neo Don Urnberto Bonincon- 
tro - e 10 abbiamo fatto in mo- 
do sereno, visto cheagiamo tut- 
ti per un interesse, quello cioh 
di m a  fruizione quanto pih 
ampia possibile dei nostri beni 
munurnentaii e soprattutto 
del patrimonio che è tuteIato 
ddi'unesco. Ci accingiamo al- 
la bella stagione e giala presen- 
za di turisti in citti. in questo 
periodo, ci fa ben sperare". 
('coe-) 
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/&ca Accordo sull'orario continuato 
M/ Risolti i problemi, 
le chiese e i musei 
apriranno nei festivi 

Accordo fatta: chiese, museo e 
ufficio turistico resteranno 
aperti. Le ore di apertura saran- 
no quelle più convenienti per m- 
risti e vkitatori e ci6 e reso possi- 
bile grazie ai due protocolli sot- 
toscritti a palazzo San Domeni- 
co tra il sindaco AntoneUo Bu- 
scema, Passessrire provinciale al 
Turismo, Mommo Carpentieri, i 
rappresentanti delle cooperari- 
ve intwessate e il vicario fora- 
neo, don Urnbeno Bonincontro. 

T1 vicepresidente della Pro- 
vincia, a proposito della chiusu- 
ra dell'ufficio turistico di corso 
Umberto, ha chiarito che sii no- 
SUO ente non ha nessuna com- 
petenza per l'ufhcio turistico di 
Modica. Si tratta infatti di un uf- 
ficio comunale e non spetta cer- 
m e n t e  a noi assicurare gli cita- 
n di apertura o anche provvede- 
re d a  sua organizzazione. Non 
ci sono dunque delibere di  sorta 

di competenza della Provincia 
che possano risclvere il proble- 
ma dell'ufficio turistico di Modi- 
ca. Tocca al Comune, di concer- 
to con la cooperativa affidata- 
na, assicurarne l'apertura-. 

Lecoapra~ve,  tuttavia. han- 
no finora rifiutato di  assi~urare 
i'apemra deU'ufficio turistico 
in orario pomeridiano nei festivi 
perché in attesa della Lma del 
protocotlo d'intesa che Comune 
e ProWicia dovevano h a r e  e 
non se la sona sentita di sostene- 
re un onere che avrebbe appe- 
santire i'orano di lavoro. 

La firma del protocollo d'in- 
tesa dovrebbe avere risolto il 
problema e le ciuese resteramo 
aperte con ora io  conrinuata 
dalle 9.30 aUe 19, i musei dal 
martedì alla domenica, festivi 
compresi, dalle 9 aLle 13 e dalle 
16 alle 19. Il lunedì, musei e luo- 
ghidi interesse resteranno chiu- 
si e solo 1e chiese, specie S. Pie- 
no, San Giorgio, CarmineeSan- 
taMaria, saranno visitabili. q 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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11 prowedimen to 
. scatterebbe alla vigilia della 
stagione estiva tra due 
province inserite lungo la 
via del barocco 

Stazione sempre più vuotai 
Si parla di un altro taglio dei convogli che collegano Siracusa, Ragusa e la città di Modica 1 

Ritaglio sbrnpa ad usa esclusivu del destiiiataria, non riproducibilz. 

t '  

to autonomci avwi posto la questione all'at- Ancora ragli trrni che le pmvin- pnrione dei piFrl&nte ddla pmincia, i[&- cedi ' RaguM. e questa "lta la '"- ,, htoci. Dall'inconcro era emerso che ancc- re si abbatterà sw convogli regionali che col- 
ri li Regione urddva a rlgIare I~aCCOr~O di ar- 

La stazione 
'e@no i due e 5va'a- vizio per la gemone della rete siciliana, e 

di Modica 
re quella che sembra piu di una indiscnrio- 
ne i segietari generali della Ust Cid Siracusa quesrri ritardo rappresentava un alibi per 

holo e della Un Cirl Ragura, Cii permaerr  aTrcnitalia di attuare altri prov- 
vedimenti resmttwi del traffico sulla Siram- vmni  AVO^ che lanciano l'ennesimo allarme sUn'assurditl, inspiegabile 

sull'incredibile operazione chiru~.ca in cor- ( s-bgura-(a10n,rietthtth4~enneS1mo mjrbt se pensiamo ai  Minuetto 
SO sui binari dellapmvincia ibledA'E incredi- ro la ua[ta fPrmviina - mwa tanto stronibazzati e 
bilequanto .rta per accadere - dicono Sanza- detto i l sindacato -si consunierd :l 78 mart03 pubblicinati e che sembrana 
meAvo!a -- traspom reglonaledei ~ ~ P P O  I data a paniz ddlla quale I'intera linea spaniinei nulla. O peggio 
di Trenitdiia starebbe ipotizzando il tagli0 , le domenKhe e i festiviw, E, in effpri. i l  trasferiti i ~ .  altre regioni o su 
dei treni domenicali e fesrivi da e per Ragrisa. I  timo^ pventam si è concretizzato. ~a firma altre tratte ddl'ilola. Quello I 
~ u t t o  questo alla vigilia della stagione eshva. . dellaaccordo S t a r ~ - R ~ ~ i o n e  è condizione che preoccupa però è il , 
tra due province inserite lungo ia via dei ba- 
m c o  e che resteranno distanti per quei turi- 
m che vogliono ancora uti~izzarr il craspom 

P,, ,m,E ,,, , , ~ ,  di interventi a lilenzio sui tagli di Trenitalia. 
Qui non si tratta piu di scarsa 

sbloccare lo iitocornatoso delle ferrovie SI- 
ferroviario'. , ciIianeq e delle iblee in particolare. Ad eSem- 

Aila base della decisione, secondo quanto pio, i pmqedimenti di velocizzazione della 
raccolto dai due segretari della Cisl, la man- tratta, ]'immissione dei treni Minuetto e I'av- 
canza di aummotrici consone alta linea in i o  dei lavori della mempoirtanadisuperfi- 
questione 'Un'assurdità. se fosse vem - ag- cje a ugusa sono rutti legar1 all'awio delta 
giungono ancora Sanzar0 e Avola - Insprega- ' nuova fase di gestione ncll'isola. 

programmazione politica, 
qui siamo all'assenza totale 
di elementari capacita 
~mmini~trative. Affidiamo 
tutto ai tecnici ed 
esdudiarno i politio. forse 
riusciremo a capire come 

bile se pensiamo ai Minuetto tantosmmbaz- G I ~ G I O  W Z U I  prrigrammare il Futuro di 
zari e pubblicizzari e che sembrano sparin nei questo territwicis 
nulla, o peggio aasferiti in altre regioni o su 
alm mtte deil'isola. Quello che preoccupa 
perb P i l  siierizio sui tagli di Trenitalia. Qui 
non si tram più di scarsa programmazione 
politica. qui siamo ali'assenza totaie di elr- 
mentari capaod amministrative. Affidiamo 
tutto ai tecnici ed escludiamo i politici, lbrse 
riusciremo a capire come programmare il 
futuro di questo terrirrino". Inf;ornrna, Ia si- 
tuazione sta per esplodere, così come da tem- 
po aveva denunciato la Cub trasporti. Già al- 
la fine dello scorso mesedi mano. il sindaca- 
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FONDI M iNsic~M. La Guardia di Finanza indaga sulle imprese escluse ........ ...................................... ............ . 

dopo un dettagliato ricorso di una imprenditrice 
........................................................................................ 

.......................................... 

Qwiata un'inchiesta 
sul hnanziarnenti 

........................................... 
Sequestm di atti presso I'as- 
!mwrato provinciale d o  Svi- 
luppo economko: ci si chiede 
perchC manca il punteggio irt 
graduatoria. Venlfica pure su 
Mtuti di credito. 
........................................... 
S r h  Martorana 

so da quelli che hanno adetiro d 
bando della Provincia. Per vederci 
chiaro gli u ornini del Nudeo di Po- 
lizia Tributaria hanno acquisito 
documenti presso l'organismo di 
Garanua, coordinato dall'assesw- 
re provinciaie allo Sduppo Econo- 
mico Enzo Cavalo, presso i due 
istituti di credito che hanno rispo- 
sto al bando diventandri con&- 

w. Misura suategica 5 del piano sionari di sddi pubblici e neile se- 
di urilizzo d d  Fondi ex Tnsicem. di dei vari consorzi fidi che hanno 
Chi ha esduso almeno 73 i m p a  istruiro le pratiche. I militari, direr- 
che avevano avanzato richiesta dì tj dal colonnello Francewri Falli- 
accesso ai fondi e, sopratrutto, per ca, vogliono anche capire perche 
quale ragione?A queste domande non C'+ nejslih punteggio al fian- 
sta cercando di dm una risposta codefleduegraduatorieelatived- 
l'inchiesta, coordinata dal procu- le pratiche presentate ddeimpre- 
ratorr c a p  Carmelo Petralia, aCfi- seeper qualeragionexilu dueisa- 
data alla Guardia di Anarua tuti di credito hanno risposi0 al- 

A fare scattare le- indagini, circa 
duemesi orsono, ksxata una detta- 
gliata denuncia presentata alle 
Fiamme Gialle daunaimprenditn- 
ce nrin ammessa al hando perchè 
dwem ripian are passività contrai- 
te con un istituto di credito diver- .............................................. 

I'appelio della provincia, pur in 
presenza 6i tanti sporteh bancari 
regionaii e nazionali. 

Nel febbraio scorso I'appmva- 
zQnedelIagraduamria delleprati- 
che @A ammesse ai benefici, dopo 
la istruttonaelavalutazionefirian- 
..................................... 

PROV~WQA Parla l'assessore Enzo Cavallo 
«Abbiamo rispettato i-l bando)) 
m #Abbiamo fatto sempre 
t u t b  alla luce del sale rispettsn- 
docosa c'è =ritto nel bandou. E 
quanto dichiara l'a- pro- 
vinciale alb Suilupgo Economi- 
co, Enzo Cavallo, in merita alla 
dcenda dei fondi ex Inricem ed 
al bando per la misura 5 del pia- 
no di utilizzo. ci& i fondi della 
capitafix~ariane e ricapitalirta- 
rione e del ripianamento delle 

passività. aLbarganismo di ga- 
ranzia -continua Cavallo - ha 
soltanto stilata la graduatoria. 
Delle m3 partithe presentate 
snltanto88 miio risultateam- 
missibili dal punto di finanzia- 
rio da banche e Corrfidi. Fino ad 
oggi abbiamo utilizzato uri ter- 
zo della somma a disposizione 
e siamo pronti a lavorare ad un 
wcondo bandoii. I-GN.) 

ziaria dei Confidi e delle Banche, 
haconsentitoal "soggettriamiaro- 
re" (Provincia e Camera di Com- 
mercio), attraverso gh Uffici del- 
I'assessoram provinciale aiio Svi- 
luppo Economico, di attivare le 
procedure per la liquidanone dei 
finanziamenti agemlati, median- 
te l'accesso ai fondo di rotazione 
per le somme destinate al capitale 
sociale ed ai prestiti ag~wilati per 
la restante parte. in relazione agli 
investimenti operati nei modi e 
nei Iimiu fissati dall'originario ac- 
cordo di programma edal relativo 
hando. Complessivamente sono 
stati approvati finanziamenti per 
8.577.466 di euro di cui 1.279.000 
di eurotial Fondodi Rotazione per 
Ia cap~~akazione a ricapitalizza- 
i o n e  deile imprex interessite al- 
la. tffertuazione di investimenti e 
7.31 8,466 curo con prestin agevo- 
lati di cui 2.141.621 curo destinati 
ad investimenh e 5i76.845 eum 
destinati al ripianamento di passi- 
vità bancarie. i.w.1 

I 
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CIMPIONATO DI B R i E  C. Riconoscimento per il successo conseguito dal team di Dinatale 
....................................................................................................................................................... 

........................... . . 
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IL CLAN RUG BY IBLEO 
PREMIATO 

mmm Premiatn a l a  Provincia il 
Clan Rugby Ibleo per la vittoria 
nel campionato di serie C della 
paHaovale, A consegnare una 
targa i pr~sitiena Eman Dina- 
talesono stati il presidente 
Franco Antoci e i'a!sessore allo 
Sport, Peppe Cilia. E stato wtto- 

Ibleo che e stato riapapto dai 
sacrificicon la vittoria del trir- 
neo di serie€. Il Clan Iblea un 
sodilizia giovane fondato sol- 
bntonovern~ri  h.(NeIIafito 
di Tiziuna Blanco da sinirtm 
Antonio Buscemi, Francesca 
Barone, Peppe Cilia, Eman Di- 

ALLA PROVINCIA lineato dall'assessore Cilia la 
1 grande pmfeirionaiità dei Clan 

nataie. Franco Antoci e Gianni 
Ruue).  rari-i 
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g.1.) Questa mattina. venerdì 7 
maggio, alle 7 1, a Ragusa, in via 
Grasso 1 (sede ex Alleama 
nazionale), si terra un incontro 
con il deputato regionale del Pdl 
Sicilia Carmelo Incardona nel 
ciarso del quale saranno illustriti 
alcuni importanti prowedimenti 
dedicati il cornprensorio ibleo. 

. , 

prowedimenti che sono s t a t i  
inseriti nella finanziaria regionale 
201 0. Saranno presenti gli 
assessori provinciali Giuseppe 
Cllia e Salvatore Minardi, i 
consiglieri Pelligra e Colandonio e 
il vicepresidente del consiglio 
Sebastiano Failla. 

- 
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lacono con (Idv "*ra 
I lascia 
la segreteria 
m+* .Nel momento in cui mi so- 
no accorto del rapporto organico 
del Movimento per l'Autonomia 
conla coalizione di centrosinistra 
che sostiene il candidato sindaco 
Pippo Barone a Ispicabo ritenuto 
rimettere il mandato di coordina- 
tore provinciale ai respnsabili m- 
zionaie e regionale del mio parti- 
t o ~ .  Gianni Iacono di Italia dei Va- 
lori aggiunge: &no assolutamen- 

i te in h e a  con la posizione deL par- 
; tirro e cioè che non ci  deve essere 

nessuriaalleanza o accoppimen- 
to con l'M paij. Eppure Italia dei Va- 
lori aveva costruito e presentato 
la listacon il Partito Socialista a so- 
stegnodelcandidato Barone. 11 co- 
ordinatore provinciale Iacono ave- 
va anche corivalidato le candida- 
ture e nella lista presentata ci so- 
no ben 7 candidati su 20 di Italia 
dei Valori. La lista ha come con- 
trassgeno un cerrhio dove sono in- 
ceriti i due simboli: quello del Par- 
tito Socialista e quello di Italia dei 
Valori. Iacono aveva la ddega di 
rappresentare il simbolo da parte 
del senatore Fabio Giarnbrone, 
comrnicsario regionale di Idv. T1 se- 
gretraio cittadino del Psi dice che 
la lista èstata accettatadala corn- 
missione. laccino aggiunge: ((Veri- 
ficheremo gli attin. ('GN-I 

L 
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Ispica Clamorosa svolta dopo I'ufficializzazione delle liste 

«Contrario al1 'alleanza con l'M pa» 
lacono si dimette da coordinare Idv 

Le anomale alleanze che si  sono 
strette ad Ispica, in vista delle 
prossime elezioni amministrati- 
ve, hanno fatto una "vittima"iilu- 
sne. Il coordhatore provinciale 
(nonché capggmppo alla Pravin- 
cia regionale) deli'ltalia dei Valo- 
ri, Giovanni lacono, ha, infatti, ri- 
messo il mandato nella mani del 
coordinatore regionale Fabio 
Giambrone. Aspiegare le ragioni 
delle inattese "dimissioni" dal 

vertice provinciale del partitoe lo 
stesso Giovanni lacono: uAd Ispi- 
ca- spiega-si è formata unacoa- 
lizinne, a s u s t ~ g ~ o  del candidato 
a sindaco del cenrosinistra, Pip- 
po Barone. che ingloba il Movi- 
mento per, l'autonomia. Un'inclu- 
sione [per Iacono, invero, si nat. 
tadi unavera e propria "inmsio- 
ne", n.d.r . )  che non condivido, nt! 
passo accettare, per coerenza ed 
onecth intellettuale. Mai, infatti, 
I'ltalia dei Valori ha avuta a che 
fare o ha farca accordi con il Mpa 
e non vedo perché si debbano fa- 

re proprio ad Ispica. S i  aggunga 
che il sottriscntto si è concenua- 
to, anzi si e speso multo ed in pri- 
ma persona, per cosriruire ad i 
Ispica una lista di pamto forre e i 
rappresentab'va. L'ho fatto per il I 
partito e p e ~  l'inrtracoa1izione di I 

\ 
centrosinisaa. Non vedo, pero, , 

cosa cenmno gli autonomisti con 
la coalizione formata a sostegno 
del candidaro a sindaco Barone. 
Peronesta intellettuale e per cor. 
renza ho dunque rimesso il man- 
dato di coordinatore nelle mani 1 
degk organismi regionali>,. 4 I 
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RAGUSA 

i Bandi per concorsi 
all'urp Informagiovani 

g.!.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale 
di Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a tre posti presso I 'Asl di 

I Andria Titoli: iireiiia media con patrntino di 
disinfettore, scadenza: 10 maggio. Concorso a 2 
posti presso la Camera di commercio di Savona. 
Titoli: diploma di maturità o diploma di qualifica 
professionale trienalle. Scadenza: 17 maggio. 
Concorso a 2 posti presso la Provincia di Arerro. 
Titoli: licenza media e possesso di patente categoria 
C. scadenza: 24 maggio. 
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UDIENZAPREUMIIYARE. La vicenda coinvolge i responsabili della piattaforma petrolifera crVegaii -l 

. ... ......................... i 

:Inquinamento del litorale ibleo 
La Procura cita in giudizio la Edison 
m m w  
w i  Udienza preliminare da- 
vanti dCupdelTribunaldi Mo- 
dica, Faidcia ih Marco, per i gra- 
v4fatti di inquinanmtoamhien- 
tale connessi alte artività del 
-Campo Vega", nel mare anti- 
stante Icmrte dihzzallo. 1t Pm- 
curatore della Repubblica. Fran- 
cesco Puleio, el' Awmatura del- 
lo Stato, che si i: costiruita parte 
dvile per conto dei Minisrero 
deU'Ambiente. hanno chiesta di 
citare in giudizio, quale respon- 
=bile civile per gii ingenti danni 
promati all'euisinema marino 
di Pouallo. la snderi Edison 
ap.a. di Milano, pmpnei ana del- 
la s t n i i n i r a  Secondo I'accusa. i 
r~sponsabiii deUa piattaforma 
Z'egn" avrebberocversatu in ma- 
re, con mndaiiih illeciiee nocive 
perl'ecosi~terna. ma che mnsen- 
tivanoall'Edixin risparini dispe- 
sa per decine di milioni di euro, 
rifiu tispeciali peric~losideriviui- 
ti da attivita esirailim e di stoc- 
capgio degil idrocarbr~ri. con 
conseguenie inquinamenio del- 
lazona COM a?xusari di inquini- 
mento ambientale: Marcello h- 
sta. direttore responsabile del 
'Carnpli Vega"; MichekGianno- 
nee Frdncewo Lubrano lavade- 
ra. Comandanti pro-tempore 
del Galleggiinte "Vega Oil"; An- 
gelo Maione. responsabile per la 
sicurezza e L'ambiente del sito; 
Umbeno Quadrino,amministra- 

rare delegatodella Edison S.pA, 
proprietaria. del Galleggiante 
"Vtga Oil"; e Andrea Cosulich. 
Arnminictratow Delegato deUa 
'Fratelli Loauhcii S.pAU, Società 
Amiatrice del Gaiieggante 
"Vega Dir. Turti gli indagati, in 
concocso, sono accusati di ilkeci- 
tosmaltimentodiingtnii quanti- 
tà& n~iurispeciali pericolosi de- 

rivdiiu daII1attiGià esrrattiva e di 
sioccaggio degli idrocarburi ccil- 
rivati nella concessione miiiera- 
ria denoininaw 'Campo Vega". 
Il processo t stato rinviato al 21 
Mtobre per consentrrt!apreseti- 
za in giudizio della Socleri Edi- 
soli chiamata a rispondere del 
dannoambienwlc eall'ccosisie- 
ma. I ~ s A E ' ) w D ~ ~ ~ = ~  

Donnalucata I 
Divi eto 1 
di balneazione I 
vicino al molo 1 
st la l  
me, Divieto di balneazione nel 
mace adiacente ilmala diilama- 
lucaia. GLi operai del senore ma- 
nutenzione del Comune di Scicli 
hannogiaprowedutoad installa- 
re le tabelle indicanti i1 divieto. 
Tutto e nato dal decre~o deU'As- 
sessmto Regionale della SartitB 
del 12 marzo scorso riguardante 
la stagione balneare per I'anrio 
2010 su mne le coste siciliane e 
dalla nota dell'azienda ianitaria 
pruvinciale Ragusa dpl 19 aprile 
&orso pervenuta al ptutocoiloge- 
neraledcii'ente concuièstato in- I 
dicaro il tratto dc tratto di maree 
di costa non balnmtiiie. Perlari- 
~erasEiditanaquellosorroaccu- 
sa e iitratto di mare antistanre il 
pOK0 di Donnrlucata: non per la 
qualità delle xque ma pr tutte 
)e motivazioni legate &e attjvith i 
porriiall ed d a  movimentazioni ; 

di natanti. L'ordinanza emessa 
dal sindaco Giovanni Veniicin- 
que impone il divieto di bdnea- 
zicinellingo li traitodi costaantl- 
stante il porto donmiucate~e per 
una estensione di 550 merri.(-riva 

--P 
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